

Rebollar

Su nombre procede de "Rebollo", "monte de roble pequeño". Ubicado en una ladera de los Montes Traslasierra, con un urbanismo serrano de callejones angostos y empinados. El pueblo equivale a un museo vivo de arquitectura popular jerteña, donde aleros y balcones casi se tocan y algunas de sus viviendas, las casas del Canchal, se alzan sobre imponentes moles de granito, a modo de casas colgantes.

Garganta la Puria

La ruta parte al final del pueblo, por la carretera que se dirige a la localidad de El Torno. A unos 800 m. tomaremos una pista a la izquierda, a tramos cementada, que desciende entre robles. Sin hacer caso a los desvíos que surgen, vamos perdiendo altura entre plantaciones de cerezos, hasta llegar a un cruce con una pista asfaltada. Desde aquí, nos dirigimos hacia la derecha para llegar en unos 300 m. al merendero junto a la garganta que da nombre a la ruta. Desandamos este último tramo y continuamos por la pista, hasta salir a la carretera local (CV-133) que sube desde la N-110 a Rebollar. En unos metros, tomamos una pista a la izquierda, que en fuerte pendiente se dirige a la entrada de Rebollar, donde finalizamos la ruta.

MIDE

Recorrido: Circular
Salida y llegada: Rebollar
Longitud: 6,3 km.
Tiempo estimado: 12 h. 45 min.
Dificultad: Baja
Desnivel ▲: 265 m.
Desnivel ▼: 265 m.



Perfil de Ruta

